

SG-Frauen machen großen Schritt zum Titel

KEGELN Seeshaupt/Weilheim gewinnt Bayernliga-Spitzenspiel gegen Poing mit 5:3

Seeshaupt – Das Ergebnis war eine Vorentscheidung im Titelkampf der Bayernliga Süd: Mit ihrem 5:3-Sieg im Spitzenspiel sind die Sportkeglerinnen der SG Seeshaupt/Weilheim dem Verfolger SKK 98 Poing nun enteilt. Vier Punkte beträgt die Differenz des noch ungeschlagenen Tabellenführers auf den Zweiten, und das bei sechs noch ausstehenden Partien.

Das direkte Duell der Titelaspiranten war – dem Anlass entsprechend – spannend bis zum Schluss. „Der Sieg wäre für beide Seiten möglich gewesen“, berichtete Nadine Weidinger von der gastgebenden

SG. Am Ende gaben 18 Holz mehr den Ausschlag zugunsten des Teams vom Starnberger See. Der Endstand von 3178:3160 Holz bescherte den elften Saisonsieg.

Tagesbestleistung durch Ramona Resch

Den Gästen wurde zum Verhängnis, dass ausgerechnet die Spielerinnen, die ansonsten für hohe Resultate bürgen, nicht auf ihr gewohntes Niveau kamen. „Leider gab es Ereignisse vor dem Spiel im privaten Umfeld, die es nicht ermöglichen, den Kopf freizubekommen“, teilte Poings Pressewart

Erwin Zimmermann im Nachgang mit.

In allen Paarungen teilten sich die Mannschaften die Punkte. Seeshaupts Petra Kräh (537 Holz/2 Satzpunkte) zog nur knapp gegen Nicole Neumann (544) den Kürzeren. Die Entscheidung fiel im vierten Satz, den Neumann durch ein starkes Spiel in die Vollen mit 153:138 Holz für sich entschied. Im anderen Duell setzte sich Ramona Resch (558/3), am Ende Tagesbeste, deutlich gegen Sandra Gruber (522) durch.

In den Mittelpaarungen lieferten sich Manuela Seitz (507/3) und Sarah Haslbeck (501)

ein spannendes Match, in dem sie in allen vier Durchgängen eng beieinander lagen. Die Sätze eins und vier endeten jeweils mit gleichen Holzzahlen, also mit einem Unentschieden. Parallel dazu verlor U23-Spielerin Tamara Hey (537/1) gegen Melanie Walz (544), büßte aber nur wenige Holz ein. Mit einem Vorsprung von 21 Holz ging es für die Seeshaupterinnen in die Schlusspaarungen.

Dort ließ sich Regina Resch (540/4) von einer stark beginnenden Claudia Süß (513) nicht verunsichern. Die ersten beiden Sätze gewann die Seeshaupterin mit jeweils einem

Holz Differenz, danach setzte sie sich von der Konkurrentin ab und holte den wichtigen dritten Punkt. Petra Heinfling (499/2) lag gegen Adina Cristina Diaconu (536) nach zwei Durchgängen klar zurück (-44 Holz), kämpfte sich aber zurück, erzwang einen Satzgleichstand und holte auch einige Holz auf. ph

Nächstes Spiel

Das nächste Bayernliga-Spiel absolviert die SG Seeshaupt/Weilheim am Sonntag, 23. Februar. Es geht auswärts gegen den Tabellenvorletzten, die Keglerfreunde Sand (13 Uhr).